



「志」大野中だより

令和5年10月24日(火)

文責:校長 瀬口 勇治

つい先頃まで、暑い日はいつまで続くのだろうかと話をしておりましたが、あっという間に朝夕が寒さを感じる時期となりました。また、インフルエンザも全国的に流行を見せ、本校においても、1年生が学年閉鎖となる事態が起きています。寒暖の差も激しく、体調を崩しやすい時期ですので、体調管理に十分に気をつけていただければと思います。

10月21日(土)「心の教育」公開授業を実施しました

10月21日(土)に、「心の教育」公開授業を実施しました。多くの保護者の皆様にお越しいただき、道徳の授業を参観していただき、ありがとうございました。1年生は「おおの山城大文字まつり」、2年生は「『防災道徳』地域のためにできること」、3年生は「島唄の心を伝えたい」という資料を活用して大野城市の取組や良さに触れ、中学生として自分ができることや気づいたことについて感じる事ができる授業を行いました。特に、2年生の授業では、大野城市役所危機管理課の皆さんをゲストティーチャーに迎え、直接、市の防災に取り組んでいる方々の声を聞くことができました。



当日は、学校運営協議会を開催し、委員の方々にも授業参観をしていただきました。すべての学年で大野城市を教材として地域との関わりを考えさせる授業を行うとともに、子どもたちの様子が積極的に自分の考えを出し、とても楽しそうだったことに感激されていました。大野中学校の生徒や教師の頑張りを高く評価していただきました。この大野城市をもっと好きになり、大野城市に貢献できるような心を育む取組を今後も保護者、地域、学校が協力をしながら進めてまいりたいと思います。

大野中学校文化発表会を4年ぶりに「大野城まどかぴあ」で開催しました。

10月13日(金)に、文化発表会を「躍進 ～響け!歌声 輝け!個性～」のスローガンのもと、4年ぶりに「大野城まどかぴあ」で開催しました。

午前中は、合唱コンクールとして、1年生から順に合唱を披露しました。4年ぶりということで、今の中学生は、誰もまどかぴあでの合唱経験が無く、緊張するのではないかと心配しましたが、1年生の元気な歌声、2年生の声変わりした男声の響き、3年生の素晴らしいハーモニーと迫力がホールに響き渡り、多くの保護者の皆様に見守られながら、素晴らしい合唱コンクールとなりました。



午後のステージ発表においても、「人権作文発表」「被災地派遣報告」「志タイム発表」「英語スピーチ」「吹奏楽部演奏」が行われ、発表者はもちろんですが、フロアの生徒も真剣に見聞きし、楽しみながら参加する姿が見られ、充実したステージ発表となりました。



また、前日から校内に展示している様々な作品も生徒たちは一つ一つを丁寧に見て回りながら、お互いに作品の感想を出し合ったり、笑い合ったりする姿が見られ、生徒たちの感性が育ってきているように感じました。

今回の文化発表会は、スローガンに掲げた「躍進 ～響け!歌声 輝け!個性～」に相応しいものであり、全校生徒の輝く姿、良さが伝統となり、これからは繋がっていくものとなりました。

今後の行事予定

日程	学校行事	日程	学校行事
10月25日(水)～	生徒会 選挙運動開始	11月2日(木)	生徒会立会演説会、投票
10月27日(金)	10月通知表配付	11月4日(土)	心の教育フェスティバル
10月30日(月)	薬物乱用防止講演会(3年)	11月6日(月)	3年生進路説明会
11月1日(水)	3年学力診断テスト	11月10日(金)	11月定期考査